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建 設 経 済 常 任 委 員 会 委 員 長 報 告 

 

去る12月３日の本会議において、議長から本委員会に付託されました案件

は、議案１件です。本委員会は、所管部課長等の出席を求め審査を行いまし

た。以下審査の経過と結果について順次報告いたします。 

記 

１ 審査年月日 令和２年12月８日(火) 

２ 場   所 委員会室１ 

３ 出 席 委 員 村 田 裕 子、湯 沢 美 恵、諏訪善一良、滝 瀬 光 一、 

        工藤日出夫、加 藤 勝 明、島 野 和 夫 

４ 審 査 結 果  

「議案第99号」市道の路線の廃止については、挙手全員により原案のとお

り可決すべきものと決定しました。 

 

◎「議案第99号」について 

（１）「路線の廃止に至った経緯について」質疑したところ、「この道路敷

を買い取り、有効利用を図りたいという地権者からの申し出があったため、

売り払うことになりました」との答弁がありました。 

（２）「廃道の売払価格及び測量費の負担について」質疑したところ、「現

段階での予定価格は、１平方メートル当たり5,330円で、総額８万5,280円に

なります。また、測量については、地権者の負担となります」との答弁があ

りました。 

（３）「昔でいう赤道、青道については、隣接する地権者の方や個人の用に

供している方に順次買取りの依頼をしているということだが、定期的に調査

は行っているのか」と質疑したところ、「20年ほど前に一度行き止まり道路
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の調査は全てかけていますが、現在定期的に調査は行っていません」との答

弁がありました。 

本案に対する討論はありませんでした。 

 

以上、報告いたします。 

令和２年12月22日 

建 設 経 済 常 任 委 員 会 

委員長 島 野 和 夫 

北本市議会議長 滝 瀬 光 一 様 


